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Na segunda-feira (4), o Na segunda-feira (4), o 
presidente da Petrobrás, presidente da Petrobrás, 
Jean Paul Prates, anunciou Jean Paul Prates, anunciou 
uma grande conquista uma grande conquista 
para os petroleiros tercei-para os petroleiros tercei-
rizados. A partir de ago-rizados. A partir de ago-
ra, as empresas terceiri-ra, as empresas terceiri-
zadas que desejarem ven-zadas que desejarem ven-
cer licitações para prestar cer licitações para prestar 
serviços à Petrobrás serão serviços à Petrobrás serão 
obrigadas a oferecer pla-obrigadas a oferecer pla-
nos de saúde e odontoló-nos de saúde e odontoló-
gico para seus funcioná-gico para seus funcioná-
rios e dependentes. rios e dependentes. 

A conquista é resul-A conquista é resul-
tado de uma luta contí-tado de uma luta contí-
nua travada pela Federa-nua travada pela Federa-
ção Única dos Petrolei-ção Única dos Petrolei-
ros (FUP) e Sindipetro/ros (FUP) e Sindipetro/
MG, que têm insistido na MG, que têm insistido na 
importância dessa condi-importância dessa condi-
ção nos debates do Gru-ção nos debates do Gru-
po de Trabalho (GT) de-po de Trabalho (GT) de-
dicado à questão da tercei-dicado à questão da tercei-
rização. É importante res-rização. É importante res-
saltar que esse direito fun-saltar que esse direito fun-
damental havia sido retira-damental havia sido retira-
do durante a gestão bolso-do durante a gestão bolso-
narista, mas foi restaurado narista, mas foi restaurado 

após negociações e diálogo após negociações e diálogo 
com a nova administração com a nova administração 
da Petrobrás.da Petrobrás.

Guilherme Alves, coor-Guilherme Alves, coor-
denador-geral do Sindipe-denador-geral do Sindipe-
tro/MG,  comemora essa tro/MG,  comemora essa 
vitória destacando a im-vitória destacando a im-
portância do diálogo entre portância do diálogo entre 
o governo e os trabalhado-o governo e os trabalhado-
res. “Agora é cobrar que res. “Agora é cobrar que 
essa exigência seja estendi-essa exigência seja estendi-
da para todos os contratos, da para todos os contratos, 
não somente para os no-não somente para os no-
vos” , completou o coor-vos” , completou o coor-
denador-geral do Sindipe-denador-geral do Sindipe-
tro/MG. O sindicato tam-tro/MG. O sindicato tam-
bém busca avançar na me-bém busca avançar na me-
lhoria dos salários e na vol-lhoria dos salários e na vol-
ta do Fundo Garantidor, ta do Fundo Garantidor, 
demandas que fazem parte demandas que fazem parte 
da proposta de ACT apre-da proposta de ACT apre-
sentada pela FUP.sentada pela FUP.

Terceirizada precariza Terceirizada precariza 
condições de trabalhocondições de trabalho
O Sindipetro/MG está O Sindipetro/MG está 

acompanhando de perto acompanhando de perto 
uma série de denúncias en-uma série de denúncias en-
volvendo empresas tercei-volvendo empresas tercei-

VITÓRIA! Petrobrás volta a exigir 
plano de saúde para contratados

rizadas na Refinaria Ga-rizadas na Refinaria Ga-
briel Passos (Regap). Os briel Passos (Regap). Os 
relatos de problemas vão relatos de problemas vão 
desde uma rotativida-desde uma rotativida-
de alarmante na empresa de alarmante na empresa 
Green, referente ao labo-Green, referente ao labo-
ratório, até a falta de pes-ratório, até a falta de pes-
soal na U-47.soal na U-47.

No Laboratório da Re-No Laboratório da Re-
gap, a empresa Green está gap, a empresa Green está 
provocando um problema provocando um problema 
de alta rotatividade que de alta rotatividade que 
lembra a dinâmica de uma lembra a dinâmica de uma 
rede de fast-food. Além rede de fast-food. Além 
disso, a empresa está se re-disso, a empresa está se re-
cusando a fornecer novos cusando a fornecer novos 
EPIs, obrigando com que EPIs, obrigando com que 
alguns funcionários te-alguns funcionários te-
nham que usar uniformes nham que usar uniformes 
velhos e deteriorados.velhos e deteriorados.

Já na U-47, o principal Já na U-47, o principal 
problema é a escassez de problema é a escassez de 
pessoal. Com a falta de pessoal. Com a falta de 
quantidade suficiente de quantidade suficiente de 
funcionários, os trabalha-funcionários, os trabalha-
dores terceirizados da CE-dores terceirizados da CE-
PEMAR estão sendo so-PEMAR estão sendo so-
brecarregados, com jorna-brecarregados, com jorna-
das exaustivas e um volu-das exaustivas e um volu-

me significativo de horas me significativo de horas 
extras. Vale ressaltar que extras. Vale ressaltar que 
esse setor foi terceiriza-esse setor foi terceiriza-
do nos últimos anos. Em do nos últimos anos. Em 
2018, ele também foi palco 2018, ele também foi palco 
de um dos acidentes mais de um dos acidentes mais 
graves da Regap das últi-graves da Regap das últi-
mas duas décadas, quando mas duas décadas, quando 
um técnico de operações um técnico de operações 
sofreu queimaduras devi-sofreu queimaduras devi-
do a um vazamento de áci-do a um vazamento de áci-
do sulfúrico.do sulfúrico.

O diretor do Sindipe-O diretor do Sindipe-
tro/MG, João Henrique tro/MG, João Henrique 
de Souza, destaca que o de Souza, destaca que o 
sindicato tem recebido de-sindicato tem recebido de-
núncias sérias relaciona-núncias sérias relaciona-
das às terceirizadas. “Não das às terceirizadas. “Não 
podemos aceitar que esses podemos aceitar que esses 
absurdos aconteçam na absurdos aconteçam na 
maior empresa da Améri-maior empresa da Améri-
ca Latina, uma estatal que ca Latina, uma estatal que 
deve servir aos interesses deve servir aos interesses 
do povo. A Petrobrás pre-do povo. A Petrobrás pre-
cisa atuar de forma mais cisa atuar de forma mais 
dura para evitar essas si-dura para evitar essas si-
tuações e passar um reca-tuações e passar um reca-
do claro para essas empre-do claro para essas empre-
sas”, afirma o diretor.sas”, afirma o diretor.
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Sindicatos cobram 
reconstrução da 
Petrobrás

Transporte de turno 
segue sendo motivo 
de preocupação

No decorrer da tarde No decorrer da tarde 
da última segunda-feira, da última segunda-feira, 
4, representantes da Fe-4, representantes da Fe-
deração Única dos Pe-deração Única dos Pe-
troleiros (FUP) e sindi-troleiros (FUP) e sindi-
catos filiados estiveram catos filiados estiveram 
reunidos com a direção reunidos com a direção 
da Petrobrás para abor-da Petrobrás para abor-
dar o projeto “Petrobrás dar o projeto “Petrobrás 
para o Brasil”, uma pau-para o Brasil”, uma pau-
ta elaborada pela FUP ta elaborada pela FUP 
para a reconstrução da para a reconstrução da 
empresa. Representando empresa. Representando 
Minas Gerais, estiveram Minas Gerais, estiveram 
presentes os diretores presentes os diretores 
da federação, Felipe Pi-da federação, Felipe Pi-
nheiro e João Henrique nheiro e João Henrique 
de Souza. Entre as pau-de Souza. Entre as pau-
tas estão a cessação das tas estão a cessação das 
privatizações, a retoma-privatizações, a retoma-
da dos investimentos e a da dos investimentos e a 
reconstrução de uma Pe-reconstrução de uma Pe-
trobrás que seja integra-trobrás que seja integra-
da na área de energia.da na área de energia.

Um dos pontos cen-Um dos pontos cen-
trais da discussão foi o trais da discussão foi o 
protagonismo da Petro-protagonismo da Petro-
brás em iniciativas re-brás em iniciativas re-
lacionadas à transição lacionadas à transição 
energética. Felipe Pi-energética. Felipe Pi-
nheiro enfatizou a im-nheiro enfatizou a im-
portância da Petrobras portância da Petrobras 
Biocombustível (PBio) Biocombustível (PBio) 
no projeto de energias no projeto de energias 
renováveis da Petrob-renováveis da Petrob-
rás, e cobrou da empresa rás, e cobrou da empresa 

a incorporação da subsi-a incorporação da subsi-
diária ao Sistema Petro-diária ao Sistema Petro-
brás, assim como a reto-brás, assim como a reto-
mada de unidades que se mada de unidades que se 
encontram paralisadas.encontram paralisadas.

No mesmo dia da reu-No mesmo dia da reu-
nião, a Petrobrás anun-nião, a Petrobrás anun-
ciou o cancelamento do ciou o cancelamento do 
processo de privatização processo de privatização 
dos Polos de Bahia Terra dos Polos de Bahia Terra 
e Urucu, do Campo de e Urucu, do Campo de 
Manati, e da Petrobras Manati, e da Petrobras 
Operaciones S.A., sub-Operaciones S.A., sub-
sidiária da Petrobrás na sidiária da Petrobrás na 
Argentina. Além disso, Argentina. Além disso, 
foi anunciada uma par-foi anunciada uma par-
ceria com a Acelen para ceria com a Acelen para 
investimentos conjun-investimentos conjun-
tos em biorefino na Re-tos em biorefino na Re-
finaria Landulpho Alves finaria Landulpho Alves 
(RLAM).(RLAM).

O anúncio é um pas-O anúncio é um pas-
so importante na bus-so importante na bus-
ca pela reconstrução da ca pela reconstrução da 
Petrobrás, interrompen-Petrobrás, interrompen-
do o processo de priva-do o processo de priva-
tização de ativos estra-tização de ativos estra-
tégicos que a estatal vi-tégicos que a estatal vi-
nha entregando nos últi-nha entregando nos últi-
mos anos.mos anos.

Chegaram ao Sindicato Chegaram ao Sindicato 
novas denúncias sobre novas denúncias sobre 
situação de insegurança situação de insegurança 
no embarque e desembar-no embarque e desembar-
que dos trabalhadores de que dos trabalhadores de 
turno na Rodoviária. Con-turno na Rodoviária. Con-
forme relatos, o risco de forme relatos, o risco de 
atropelamentos na região atropelamentos na região 
aumentou devido às restri-aumentou devido às restri-
ções de vias relacionadas à ções de vias relacionadas à 
Parada de Manutenção e à Parada de Manutenção e à 
necessidade de manobras necessidade de manobras 
em um intenso trânsito de em um intenso trânsito de 
veículos e pessoas. veículos e pessoas. 

Nos últimos anos, o Nos últimos anos, o 
Sindipetro/MG tem Sindipetro/MG tem 
cobrado insistentemente cobrado insistentemente 
que o embarque e desem-que o embarque e desem-
barque dos operadores barque dos operadores 
volte a ser centralizado volte a ser centralizado 
no CIC, especialmente no CIC, especialmente 
diante das distorções e diante das distorções e 
diferenciações no tempo diferenciações no tempo 
de passagem de turno de passagem de turno 
entre setores. Além disso, entre setores. Além disso, 
a Rodoviária da Manu-a Rodoviária da Manu-
tenção tem apresentado tenção tem apresentado 
limitações logísticas e de limitações logísticas e de 
segurança para comportar segurança para comportar 
todo o fluxo de veículos todo o fluxo de veículos 
do turno e HA.do turno e HA.

O Sindicato também O Sindicato também 

recebeu denúncias sobre recebeu denúncias sobre 
a falta de documentação a falta de documentação 
para transporte de pessoas para transporte de pessoas 
pelos veículos do turno. pelos veículos do turno. 
Na última semana, pela Na última semana, pela 
quarta vez, um dos ônibus quarta vez, um dos ônibus 
foi parado pela fiscaliza-foi parado pela fiscaliza-
ção da polícia, gerando ção da polícia, gerando 
mais atrasos na passagem mais atrasos na passagem 
de turno.de turno.

Quanto às cobranças do Quanto às cobranças do 
Sindicato para melhorias Sindicato para melhorias 
no tempo de trajeto no no tempo de trajeto no 
transporte de turno, a transporte de turno, a 
empresa não cumpriu o empresa não cumpriu o 
compromisso firmado compromisso firmado 
de adição de duas novas de adição de duas novas 
linhas no dia 1° de se-linhas no dia 1° de se-
tembro. A implementação tembro. A implementação 
foi adiada sem qualquer foi adiada sem qualquer 
comunicado prévio ao comunicado prévio ao 
Sindicato. “Não cumprir o Sindicato. “Não cumprir o 
combinado é inadmissível. combinado é inadmissível. 
Isso prejudica o diálogo Isso prejudica o diálogo 
e gera desconfiança da e gera desconfiança da 
categoria com a gestão categoria com a gestão 
da Regap. São problemas da Regap. São problemas 
que se arrastam e geram que se arrastam e geram 
grande insatisfação”, grande insatisfação”, 
alerta Guilherme Alves, alerta Guilherme Alves, 
coordenador-geral do coordenador-geral do 
Sindipetro/MG.Sindipetro/MG.

No próximo dia 12, No próximo dia 12, 
terça-feira, a empresa terça-feira, a empresa 
irá apresentar a sua irá apresentar a sua 

primeira contraproposta primeira contraproposta 
para o ACT 2023.para o ACT 2023.


